

# Papst ruft junge Menschen zum Apostolat auf

„Christus braucht euch an seiner Seite, um sein Reich der Liebe zu erweitern und aufzubauen.“

04.04.2012

Papst Benedikt ruft junge Leute auf, bei der „Verbreitung des Reiches Gottes“ mitzumachen. „Christus braucht euch an seiner Seite, um sein Reich der Liebe zu erweitern und aufzubauen.“ Das sagte der Papst zu

jungen Pilgern aus Madrid, wo im August 2011 der letzte große Weltjugendtag stattgefunden hat.

*„Natürlich könnte einer denken: Das hat mit mir nichts zu tun. Oder: Das übersteigt meine Fähigkeiten und Talente. Aber so ist das nicht. Bei diesem Abenteuer ist keiner überzählig. Darum hört nicht auf zu fragen, wozu euch der Herr beruft und wie ihr ihm helfen könnt. Ihr alle habt eine persönliche Berufung. Seid wie die ersten Apostel Christi Missionare in euren Familien, unter euren Freunden und Bekannten, an eurem Studien- und Arbeitsplatz, bei den Armen und Kranken. Sprecht einfach, ohne Komplexe oder Angst, von seiner Liebe.“*

Der Papst lobte die kirchlichen Weltjugendtage: sie seien ohne das Wirken des Heiligen Geistes nicht denkbar. Er setze große Erwartungen in den nächsten großen

Weltjugendtag, der 2013 in Rio de Janeiro stattfindet, so Benedikt XVI.

(rv 02.04.2012 sk)

Radio Vatikan 2.4.2012

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/papst-ruft-junge-menschen-zum-apostolat-auf/> (07.02.2026)